Changement de programme Annulation des deux descentes du Kandahar. Maintien du slalom!

Newsletter 27 janvier 2024

A ce jour, le calendrier de préparation de la piste en termes d'enneigement et de sécurité a été respecté.

Face aux épisodes de pluie et de chaleur extrême de ces 7 derniers jours, tous les stocks de neige ont été mobilisés pour maintenir la piste et les installations en état de fonctionnement.

Malheureusement, les températures anormalement plus élevées que celles annoncées et les prévisions météorologiques de la semaine prochaine encore plus extrêmes annulent toutes capacités supplémentaires pour proposer une piste de vitesse sécurisée.

La sécurité des descendeurs est la priorité absolue des instances sportives (FIS, FFS, organisateurs). En aucun cas le moindre risque ne peut être pris ; il en va de l'intégrité physique des skieurs.

C'est pourquoi, les organisateurs, en accord avec la FIS et la FFS, se voient dans l'obligation d'annuler les deux descentes du programme de compétition.

Le comité d'organisation remercie vivement toutes les équipes qui ont travaillé sur la préparation des descentes, en produisant un travail de grande qualité malgré les conditions extrêmes.

Le slalom du dimanche 4 février 2024, est quant à lui maintenu!

Le Kandahar, la grande fête populaire du ski sur la Verte des Houches, aura bien lieu.



Pour toute demande de visuels ou d'informations complémentaires, n'hésitez pas à nous contacter contact@linkscom.fr ou +334 50 91 41 08. Ou directement dans l'espace presse de notre site web : espace presse